
Anfrage: Discountermarkt „NP“ in Nordwest 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
 
 
auf der letzten GWA-Sitzung in Nordwest wurde erneut die Problematik des NP-Marktes 
thematisiert.  
 
Wie ist der aktuelle Sachstand zur Errichtung des neuen Nahversorgers in Nordwest? 
 
Welche Aktivitäten unternimmt die Stadt um die Ansiedlung zu beschleunigen? 
 
Ich bitte Sie um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche 
Stellungnahme. 
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